

災害の備えとして、地域の方とともに歩き、学校周辺を確認しました。

まち歩きイベント 防災部参加 11月26日(土)

本校のある荒川六丁目と隣接する荒川五丁目には「荒川五・六丁目防災まちづくりの会」があります。これは、「安全で安心して住み続けられる災害に強いまち」をめざして、地域住民や荒川区が一体となってまちづくり活動を進めていくことを目的とした協議会です。このたび、まちの中の危険な場所や防災に関わる資源などを確認し、まちづくりの資料にするための「まち歩きイベント」が実施されることになり、本校からも防災部の生徒15名が参加させていただきました。



11月26日(土)、地域の方と共に四中のランチルームに集合、簡単な事前説明のあと、五丁目ルートと六丁目ルートに分かれて実際に地域を巡りました。今回は特に、災害時の避難という視点で、ルート上の災害時に注意が必要な箇所を見て回りました。その後、本校の3階のミニ備蓄倉庫にある物品を確認しました。

六丁目は本校にとって“地元”であり、体育館は災害時の避難所でもあります。そのため、そこで生活している私たちは、地域の防災対策や災害時対応について知っておくことは大切なことです。今回の取り組みを通して、参加した生徒たちは、周辺の状況や学校の装備を知ることができました。これからも、こうした取り組みに地域の一員として参加・協力していきたいと思えます。参加してくれた生徒のみなさん、ご苦労様でした。



参加してくれた生徒

1年生

荒井 紗月さん、飯泉 虎太郎さん、太田 心優さん、秋元 朝貴さん、辻 優莉愛さん

2年生

金城 莉奈さん、新田 絆さん、関村 玲音さん、田口 乃野さん、金子 聡佑さん、
羽根川結菜さん

3年生

清水 壮大朗さん、高橋 菜乃さん、吉本 陽海さん、松見 柚亮さん